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☆ ☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆☆ 

田中粋人理事長 

早いもので今年ももう12月、師走となりました。

平成最後の年となる今年の事業を振り返りますと、

商店街一丸となって様々なイベントへの挑戦をし

て参りました。4 月と 11 月に行った本町軽トラ市、

8 月の本町ナイト、駅前の３商店街が一体となって

行ったほいとも祭と計 4回のイベントを行いました。

どれも雨が降ったら台無しになるような企画でし

たが、今年は全てのイベントで天気が味方し、予定

通り大成功に終わりました。 

 我々の本町商店街としては、これらのイベントを

通じて、個々のお店の PR ができ、リピーターが少

しずつ増えていくことを期待しています。最近は皆

様のご協力のおかげで、飲食関係がとても充実して

来て、豊川駅前の賑わいが戻りつつあるように思い

ます。段階をおって駅前を再生させていき、今後は

物品販売関係のお店もさらに充実させ、昼も夜も、

平日も週末もと、常に賑わう商店街を目指していき

ます。 

 さて、最近ニュースでは、消費税増税に伴うカー

ド決済時のポイント５％還元の話をよく耳にしま

す。本町商店街としてもそれに向けた対応が必要か

と考えており、賛同頂いた店舗で決済手数料無料の

QR コード決済システムを商店街で一斉に導入でき

ないか調査を始めました。今後の駅前の発展のため

には、豊川稲荷の参拝客のターゲットを若者や外国

人にも広げていく必要があると思いますので、受け

入れ態勢をハードの面からでも整えて行かなくて

はならないと思います。ハードの面や企画の面での

協力は惜しみませんので、各お店の中身、ソフトの

面のスキルアップを商店街一丸となって行えたら

と思います。 

 来年は、本町商店街 5 周年を迎えます。更なる工

夫と努力して、集客を見込んでまいりたいと思いま

すので、今まで以上のご協力をお願いし、発展に導

くようお約束いたしますので宜しくお願い申し上

げます。 

☆ ☆☆☆☆ 山本 眞会員 挨拶 ☆☆☆☆☆ 

こんにちは、山本歯科医院です。今年もあと１ヵ月

で平成最後の正月を迎えます。１年って速いもので
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すね。先月、隣の牧野写真館が解体されました。写

真館の建物は前回の東京オリンピックの年、昭和３

９年に建設されたそうです。近所で当たり前にあっ

た物が無くなるのは、少し寂しい気がします。以前

（大分前ですが）は、医院の前の駐車場に平田屋さ

ん、渡辺人形さんの並びには、米屋さん、酒屋さん、

小鳥屋さん、肉屋さん（ハムカツ、コロッケ美味し

かった）等があり現在とは、違う景観でした。私の

医院の建物も昭和８年に建設され、８５年の歳月を

経ています。写真館が解体され密着していて手を入

れられなかった壁が５４年ぶりに露わになりまし

た。壁を見るとトタンに穴は開き、錆だらけでメン

テナンスの大切さを考えさせられます。古い建物で

も手入れをして長く使いたいですね。人間の体も同

じです。特に歯、歯肉は、メンテナンスが重要です。

大切にして長持ちさせて下さい。 

最後になりましたが、本町商店街の皆様良いお年

をお迎え下さい。 

☆ ☆☆☆☆ 赤土恵大会員 挨拶 ☆☆☆☆☆ 

昼夜共に冷え込むようになり、季節が冬に変わっ

ていくのを感じます。イベントも祭りの時期から、

クリスマス・忘年会へと移り１年の終わりを感じ

つつ、ノロウィルスなどの流行時期にもなるので、

手洗いうがい等の日々の予防にも気をつけなけ

ればと思います。 

お店がオープンして半年経ち、少し落ち着いてき

ました。振り返るとイベントやお祭りが多く季節

の移り変わりをハッキリと感じられる街だなと

いう印象を受けました。豊川駅周辺に新店舗がい

くつかオープンし、お客様からも「豊川駅前が賑

やかになった」という声も多く、今までの状況を

知らないですが、良い方向に向かっているのでは

ないかと思っています。しかし、まだまだ豊川駅

周辺に飲食店が増えていることを知らず、豊橋駅

まで飲みに行くという話も聞くので、積極的に宣

伝活動をしていかなければと思います。今後も地

道にコツコツと頑張っていきたいと思います。 

☆ ☆☆☆☆ 加藤ゆり子会員挨拶 ☆☆☆☆☆ 

稲荷ホルモン酒場炎やの加藤です。 

この豊川の地にお店をオープンしてから一年が経

ちました。おかげさまを持ちましてやっと一年迎え

ることが出来たのも皆様のおかげと感謝しており

ます。豊川の駅前にふらっと気軽に立ち寄れるホル

モン焼肉居酒屋をつくり、駅前周辺に活気と集客

を！と近隣の店舗様とこれからも頑張っていきた

いと思っております。また、この一年の間、駅前周

辺に沢山のお店ができ、様々なイベントが開催され

ていますが、まだまだ空き店舗があり、夜は駅前に

しては明るさが足らないように思います。もっと豊

川駅や本町にたくさんの人が来ていただけるよう、

様々なジャンルのお店が増え、今以上に活気が出る

ことを望んでおります。まずはこれから迎える年末

年始を盛り上げていこうと思いますので、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

 

☆☆☆☆☆  連絡事項  ☆☆☆☆☆ 

● 豊川商工会議所会員大会 

日時 12月1日13時(土) 場所 文化会館 

● ほいとも祭実行委員会 

未定 

● 本町商店街理事会 

未定 

ご協力宜しくお願いします。 


